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出席免除会員欠 1名 MU 1名

出席報告

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

23名 22名 17名 81.82％

【直近プログラム内容】

6/26（水） 退任役員挨拶
理事会（次年度新理事）

・週報配布
・ＩＭの報告書が届いています
・わくわく祭りパレード参加者募集
（働く車は中止）
・ハイライトよねやま（Vol.291）回覧

【理事会報告】
① 退会届について
② 名誉会員について

本日の例会では、私が現役のときに業
務として携わっていました、「企業誘致と
地域振興」についてお話させていただき
ます。企業誘致は、地域経済を活性化さ
せるための取り組みの1つだと言われて
います。企業の本社(一部の機能)や事業
所、工場などを地方へ誘引し、都心部へ
の一極集中経済を地方に分散させることを意味します。
企業誘致によって新規雇用機会が増えたり、税収が増加
したりすることが自治体における利点です。このような
ことから、静岡県を始め各市町村も重点施策として積極
的に企業誘致に取り組んでいる状況です。長泉町におき
ましても、ファルマバレープロジェクトや「ふじのくに」の
フロンティアを拓く取組に基づく関連企業の誘致を進め
るとともに、既存企業の転出防止や産・学・官の連携を
推進し、地域の未来につながる産業構造を構築していま
す。また、サテライトオフィスの誘致やコワーキングス
ペースの設置等による多様な働き方を支援しています。
先日、静岡新聞に掲載された記事によりますと、２０２３
年に企業が静岡県内で工場建設のために１千平方メート
ル以上の用地取得した、「企業立地件数」は、４７件で、全
国３位の多さだったと掲載されていました。立地面積の
大きい上位１０社のうち県外企業は７社を占め、うち３社
が初進出でありました。２４年連続で５位以内の高水準
を維持しています。一方で県内の産業用地は減少傾向に
あり、静岡県は市町と連携し新たな土地の掘り起こしを
強化していると伺っており、「規制緩和で土地をつくる」
などと主張しています。また、立地件数は前年より５件
減りましたが、立地面積は２３ヘクタール増えて、計７１ヘ
クタール(第５位)でありました。用途は建設資材、自動車
部品、飲料水、ゴム製品などでありました。取得理由は本
社や市場との近さ、雇用人材の多さなどがあがっていま
した。地域別では東駿河湾(伊豆も含む)１６件、西遠１２
件、静清・大井川１１件、中遠８件でした。経済産業省が
「工場立地動向調査」で公表した全国の立地件数は前年
比１７７件減の７４５件であり、立地面積は１７１ヘクター
ル増の１４５１ヘクタールで、対象業種は製造業、電気業、
ガス業、熱供給業です。

私は、長泉町は地域の強みを活かした戦略的な
企業誘致が成功した自治体と考えています。今
後も雇用創出や設備投資の促進、税収増加など
をとおして、手厚い子育て支援や高齢者福祉、教
育などの施策の展開に期待しているところです。



次年度会長・幹事 クラブフォーラム

社会奉仕委員長の
杉森賢二君が
「てとて」さんにお届け
してくれました！

フードバンク
「てとて」配布会

・市川 明宏 君
・川瀬 一隆 君
先週お休みしてすいません
今回のかぜは長引きます
みなさん気をつけてください
・西原 重夫 君
先週夜間例会お休みして
すみませんでした
楽しみにしていたんですが
町の防災会議とかさなって
しまい残念でした

Smile スマイル報告
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